## Andrés Ortiz-Osés presenta su último libro: *Nietzsche: la disonancia encarnada*

La Universidad de Deusto acogió el 4 de febrero la presentación del libro del catedrático de Deusto Andrés Ortiz-Osés e Isidoro Reguera, colaborador habitual en el suplemento semanal «Babelia» del periódico El País. Nietzsche: la disonancia encarnada. (Libros del Innombrable, 2010). El acto incluyó una conferencia coloquio con ambos autores, presentados por Javier Martínez Contreras, coeditor del texto con Luis Garagalza.